

Une ouverture d'esprit

Le 18 janvier dernier, une dizaine de catéchumènes entre 11 et 14 ans de la paroisse d'Aigle sont allés à la rencontre des jeunes du quartier de La Planchette. Retour sur une après-midi riche en découvertes.

PÔLE SOLIDARITÉ ET EMS Un atelier pâtisserie, des activités extérieures, un moment de témoignages et une initiation aux percussions, tel était le programme de l'après-midi du mercredi 18 janvier pour les jeunes de la paroisse d'Aigle en visite dans le quartier de La Planchette. « Il me tenait à cœur que mes catéchumènes puissent sortir des murs des cours de catéchisme et rencontrer les personnes qui font vivre ce quartier », explique Fabrice Tenthorey, diacre suffragant à la paroisse d'Aigle et à l'Association Espace Amis. Pour créer rapidement des liens, la rencontre a débuté par un atelier pâtisserie. « Les enfants ont concocté ensemble des cookies, ils ont mis la main à la pâte au sens propre comme au figuré. Cette activité a été un succès, s'enthousiasme le diacre. Elle a permis que les enfants tissent des liens, discutent entre eux tout en cuisinant. »

Une autre vision

Le sentiment des catéchumènes à l'issue de cette après-midi ? « Je pense qu'il est positif, souligne Fabrice Tenthorey. Les participantes et participants ont témoigné de solidarité à l'instar de l'un d'entre eux qui a proposé, en fin de journée, de donner deux de ses vélos pour l'espace jeux de La Planchette qui en manquait. Alors que ce même garçon était quelque peu turbulent en début d'animation ! » L'équipe de l'Espace Amis a invité ces catéchumènes à effectuer des semaines de stage pour voir si travailler en milieu social pourrait les intéresser. « Peut-être avons-nous semé quelques graines », espère notre interlocuteur. L'avenir nous le dira. Pour l'instant, cette incursion au cœur de La Planchette a permis aux catéchumènes d'avoir un autre regard sur ce quartier pluri-culturel. « Après une telle après-midi, je

pense que les enfants ont pu apercevoir un autre aspect d'un quartier souvent perçu comme différent du reste de la ville. Ils auront pu expérimenter par eux-mêmes que ses habitantes et ses habitants étaient aussi leurs semblables. Les témoignages les ont aussi beaucoup touchés. »

▲ Anne Vallelian



L'atelier pâtisserie a rapidement permis de créer des liens entre les catéchumènes et les enfants de La Planchette.

Les EMS et Pâques

Les œufs et les lapins s'affichent aux murs et sur les vitres. Pâques mais aussi l'arrivée du printemps est source de productions artistiques par les Services d'animation et les résidents des EMS.

PÔLE SOLIDARITÉ ET EMS Parfois, les journaux internes laissent aussi une place à un message pascal... Des petits cahiers rappelant les principales étapes de la Semaine sainte sont déposés à disposition des résidents. Les aumôniers proposent des célébrations adaptées qui reflètent le temps de la Passion/carême ou la joie de Pâques. C'est l'occasion de partager un chocolat, d'apporter

des fleurs ou une petite décoration lors des célébrations. Vous aussi, vous pouvez nous rejoindre, Judith Warpelin et moi-même lors des messes et cultes célébrés en EMS. Nous cherchons à nous entourer de personnes qui acceptent d'aller régulièrement annoncer aux résidents les célébrations et de guider ceux qui en auraient besoin jusqu'à la salle où elles se déroulent.

Nous restons à votre disposition et nous comptons sur votre prière pour les résidents, ceux qui les visitent et ceux qui travaillent à leur contact.

Ainsi, la vie nouvelle promise par le Christ trouvera à se concrétiser dans ces lieux communautaires et vivants.

▲ Hélène Denebourg, diacre, aumônière dans les EMS du Chablais vaudois